

TIERRAS DEL SOL

El templo del Sol tenía un jardín dorado
en el que los árboles y las plantas,
las aves y los insectos,
los frutos y las flores,
eran todos de oro
y en el que pastaba un rebaño de llamas doradas
al cuidado de un pastor dorado
de tamaño natural
pero el pastor caminaba sobre la tierra
y las llamas subían las quebradas
pastaban sobre la tierra
y los árboles y las plantas
dan flores y frutos sobre la tierra
las aves y los insectos hacían sus nidos en la tierra
y las tierra eran del Sol y del Inca,
pero en la tierra de los sintierra de qué metal
eran los pastores?
de qué metal
las aves, los insectos,
los frutos y las flores?
¿Eran todos de oro?
¿Era la hierba de oro, o no había hierba,
¿había yerba? ¿quién se la comía?
¿las llamas o los pastores?
en la tierra de los sintierra
¿habían árboles y plantas?
¿habían aves? ¿o sólo insectos, miserables insectos,
entre las piedras de los sintierra?